
まとめ
この1年間の活動目標としていた「花を通して地域の方々との交流を深める」ということができたと感じまし
た。ここで得た経験をこれからも他のボランティア活動や今後の学生生活に活かしていきたいと思います。

安川に咲かそう地域の笑顔
上安・みんなでフラワープロジェクト

[連携先] 河原町内会・安学区社会福祉協議会・安佐南区社会福祉協議会

広島市ホームページより
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第１回安佐南区まちづくり懇談会より

町内会・自治会への加入率

地域住民の
繋がりの減少

≪目的≫地域課題に貢献したい！『花×地域＝笑顔』の実現を目指す！

地域の魅力を発信する 地域の方との繋がりを大切にする

〇Instagram開設

Instagramでは、毎月第三火曜日に実施している河原恵美
須神社での美化活動の様子や上安でのイベントの告知を
行っています！

〇夏にはこんな失敗も

役割分担の不徹底や
猛暑により、育ててい
たお花が枯れてしまい、
ほぼ全てのお花を撤去
することに…

6月キックオフミーティング
連携先の方々を学校へお招きして開催
しました。地域の方々が抱える課題を
より深く知ることができました。

8月夏祭り
普段関わることのできなかった住民の方々と
関わることや地域に関するアンケートを行い、
上安との関わりをより感じられました。

９月やすLMOフェス
初めて地域の方々と一緒にイベントの運営を
行うことができ、大変さや楽しさを知ること
ができました。また、今後の地域活動へ活用
できる力が身につきました。

10月河原恵美須神社大祭
上安に住まれている方々の自宅を回ったり
餅まきを行ったりして、8月のイベントや毎
月の美化活動でお世話になった方々と、普
段よりも長く関わることができました。

12月安川清掃
普段私たちが使わせていただいている土手を
含む安川を清掃し、地域の方々との交流がで
きました。また、発電機等の大きなゴミも見
つかり、上安を訪れる方のマナー向上に向け
た活動の必要性も感じました。

今年の1月に行われたコンテストで
は、この1年の活動の成果を多くの
方の前で発表させていただくこと
ができました。

〇アダプトフォーラムinひろしま
『青少年活動コンテスト』
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